

Parlamentos de Venezuela y Cuba estrechan relaciones



Imagen: Prensa Latina.

Caracas, 11 ene (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento) de Venezuela, Jorge Rodríguez, recibió este sábado en Caracas a la vicepresidenta de ese órgano de Gobierno de Cuba, Ana María Mari Machado, para reafirmar los vínculos de amistad y cooperación.

En el encuentro participaron por la parte venezolana la Junta Directiva del Poder Legislativo y el presidente del Grupo de Amistad Parlamentaria entre los dos países, Edgardo Ramírez.

Por los visitantes, asistieron el embajador de La Habana en Caracas, Dagoberto Rodríguez, y el homólogo de Ramírez, Yoerky Sánchez.

La reunión sirvió para revisar la agenda de trabajo parlamentaria para el 2025 y reafirmó el establecimiento de ese grupo en función del impulso y consolidación de las relaciones entre los países pueblos y gobiernos, y profundización de los lazos de amistad, cooperación y solidaridad entre los parlamentos, indicaron fuentes.

Mari Machado integró la delegación cubana que asistió la víspera a la investidura del presidente Nicolás Maduro y que estuvo encabezada por el mandatario Miguel Díaz-Canel. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373922-parlamentos-de-venezuela-y-cuba-estrechan-relaciones>



Radio Habana Cuba